

## Komsos TNI di Kelemame: Warga Sinak Sambut dengan Sukacita

Jurnalists Agung - [PAPUA.SAIBERNESIA.COM](http://PAPUA.SAIBERNESIA.COM)

Dec 21, 2024 - 17:00



PUNCAK- Kehangatan terjalin antara warga Kampung Kelemame, Distrik Sinak, Kabupaten Puncak, dengan Prajurit Satgas Yonif Raider 323/Buaya Putih Kostrad. Dalam rangkaian Operasi Pengamanan Perbatasan Mobil RI-PNG, pada Sabtu, 21 Desember 2024, para prajurit yang dipimpin Kapten Inf Honest melaksanakan kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) yang disambut penuh antusias oleh warga setempat.

Komandan Satgas Yonif 323 Kostrad, Letkol Inf Tri Wiratno, menegaskan bahwa Komsos adalah bagian penting dari tugas TNI di wilayah Papua. “Selain memastikan keamanan wilayah, kami juga berupaya membangun hubungan baik dengan masyarakat. Kegiatan seperti ini menjadi momen untuk memahami kebutuhan warga sekaligus mendukung percepatan pembangunan daerah,” ujar Letkol Tri.

Dalam kunjungan tersebut, para prajurit tak hanya berinteraksi dengan warga tetapi juga menerima laporan tentang situasi keamanan yang dilaporkan kondusif. Kehadiran mereka menjadi momen istimewa bagi warga Kampung Kelemame, yang menunjukkan rasa syukur atas perhatian TNI. Salah seorang warga, Mama Eli Murib, menyampaikan rasa terima kasihnya. “Terima kasih Komandan 323. Tuhan memberkati,” ucapnya penuh haru.

Keharmonisan yang tercipta dalam kegiatan Komsos ini menjadi bukti nyata kehadiran TNI yang membawa dampak positif bagi masyarakat di wilayah tugas. Panglima HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, turut mengapresiasi langkah Satgas Yonif 323 Kostrad ini. “Komsos yang dilakukan adalah wujud dari komunikasi inklusif TNI dengan masyarakat, sesuai dengan misi menciptakan Papua yang aman dan sejahtera,” ujar Brigjen Lucky.

Dengan terus mengutamakan pendekatan humanis, Satgas Yonif 323/Buaya Putih Kostrad membuktikan komitmennya tidak hanya dalam menjaga keamanan tetapi juga dalam mempererat silaturahmi dengan warga Papua.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho